



心地よい風の中、時折感じる強い陽射しに、夏の暑さを思わせる季節になってきました。子ども達も園生活に慣れ、梅雨空を吹き飛ばすかのように、元気な声があびれています。好きな遊びを見つけ、仲良しの友だちを誘って楽しそうに遊ぶ姿見られるようになり、行動範囲も広がり毎日が冒険です。新しい発見や挑戦をしながら成長している子ども達の安全に留意しながら見守りたいと思います。

6月の行事

- 3日(土) バザー委員会
- 6日(火) 移動動物園
- 10日(土) バザー
- 15日(木) 歯科検診 9:30～
英語に触れて遊ぼう
- 19日(月) 園医健診
- 22日(木) 英語に触れて遊ぼう
- 27日(火) 誕生会
- 28日(水) プール開き



七夕の笹飾りを展示します

今年も高津区地域みまもり支援センターとマルイとのコラボ企画第二弾「七夕ストリート」に参加します。子ども達が作った笹飾りをマルイファミリー溝の口に飾り付けをします。

どうぞご覧下さい。

展示期間は6月24日から7月7日です。



*

中学生実習

高津中学校3年生が家庭科の授業の一環として来園します。

6月30日(金)

7月5日(水)・6日(木)/12日(水)

ークラス40名ほどの中学生が、一時間ほど遊びに来てくれます。年の離れたお兄さん、お姉さんと遊ぶ機会もなかなかないと思います。良い刺激になると良いですね。

フロンターレサッカー教室

川崎フロンターレのサッカー教室があり今年も楽しく参加出来ました。

素敵なコーチの指導の下、子ども達は真剣な眼差しで話を聞き、ひたむきに取り組む姿に、また成長を感じました。

